

# えがお

令和6年10月28日 第97号  
坂本住民自治協議会事務局（坂本コミュニティセンター内）  
TEL 45-2228・FAX 45-2283  
E-MAIL: [ikiiki-sakamoto@outlook.jp](mailto:ikiiki-sakamoto@outlook.jp)

## 「わがまち復興講座」を開催しました。



69名の参加がありました。

令和6年9月29日（日）、坂本コミュニティセンターで、「わがまち復興講座」を開催しました。  
「わがまち復興講座」は2部構成で、第1部は「復旧の現状を知ろう」とし、八代市役所の各課に説明を依頼しました。  
坂本町の道路・道の駅坂本、支所、コミセン・医療機関の対応等の復旧状況及び今後の再建計画を学びました。



第1部 復旧の現状を聞く



第2部 「グループトーク」

第2部は「昔〇〇だった話」として、熊本県立大学の柴田祐教授をお招きし、最初に柴田教授から「住民が主体となって復興に向けて取組を」との講話後、6班に分かれ各テーマに沿って若い年代からご年配まで地域に分かれてグループトークを行いました。部会や地域おこしの松田さん、熊本県立大学の学生3名が各班の司会として加わり取りまとめを行いました。「昔はスズメを焼いて食べていた。」「相撲大会や部落対抗リレーが行われていた。」等、皆さんワイワイ楽しそうにお話をされていました。

発表の際には皆さんの思い入れがすごく伝わり、長時間にも関わらず話が尽きない「坂本町大好き人間」が大集合した講座でした。



各地域の発表

坂本住民自治協議会からお知らせ

来月号では11月10日に開催予定の「坂本ふるさとまつり」等を掲載いたします。是非ご覧ください！

## 「JR 肥薩線復旧アピール活動（除草作業）」を行いました。



開会式の様子

令和6年10月6日（日）、「JR 肥薩線復旧アピール活動（除草作業）」を行いました。  
今回で4回目となる除草作業には各地域振興会を始め八代市社会福祉協議会「坂本でくっしこ隊」、JR 職員、JROB、中山建設、三共建設、八代市役所、ボランティアの方合わせて約170名を超えるたくさんの方々が西部多目的集会施設及び葉木駅に集まりました。ボランティアの皆さんの中には遠くは長洲町からの参加者もいらっしゃいました。

葉木駅には約50名の参加がありました。草刈り機を多く用いて除草作業を行われ、すっきりした肥薩線が姿を表しました。

西部多目的集会施設は約120名の参加者がありました。天気が良く気温が高くなっての作業となり、線路の除草を皆さん汗だくになりながら行われ、雑草と共に見つかったたくさんのゴミを拾って頂きました。

2つの会場ともに地元の皆さんの参加者が毎年増えており、肥薩線を日常的に利用していた方々が、「このように壊滅的な状況となった肥薩線だがまた復活して利用したい。」との願いで増加しているのだと感じました。



葉木駅周辺の除草作業の様子



西部の除草作業の様子

今回の「わがまち復興講座」「JR 肥薩線復旧アピール活動」については役員会、運営委員会での評価、反省を踏まえ、今後のイベントでの取組にも反映できるようにいたします。

今後とも坂本住民自治協議会の事業へのご理解・ご協力をお願いいたします。